



## Diputados buscan prohibir venta de bolsas ecológicas

**NACIONAL.** Hacer el super dejará de ser un golpe extra para el bolsillo de los mexicanos, pues en la Cámara de Diputados están buscando prohibir la venta de bolsas ecológicas en centros comerciales y tiendas de autoservicio, por lo que este artículo —usado como de acarreo— sería una cortesía al consumidor por parte de las cadenas comerciales. Esta iniciativa pone énfasis en el “gasto hormiga”, que representa para las familias el olvidar su bolsa en casa, ya que aproximadamente los mexicanos gastan entre \$160 y hasta \$320 pesos al mes en ellas. **A. YEFERSON**